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Beantwortung zur Anfrage 264/2006

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6116-01

Stuttgart, 05.09.2006

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

01.08.2006

Betreff

Wohnbebauung Am Wolfersberg?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Diese Anfrage kann analog zum Antrag 181/2006 beantwortet werden.

Bei der Aufstellung des Flächennutzungsplans 2010 wurde die Frage einer mögli-
chen Wohnbebauung zwischen dem Gewerbegebiet Hallschlag und der Straße Am
Wolfersberg intensiv geprüft. Als Ergebnis wurde empfohlen
− die geplante Verlegung der Straße Am Wolfersberg nicht weiterzuverfolgen,
− diesen ökologisch wertvollen Bereich als Naherholungsgebiet aufzuwerten (Dar-

stellung als LE-Fläche).

Der Gemeinderat hat sich beim Feststellungsbeschluss am 1. Juli 1999 dieser Emp-
fehlung angeschlossen.

Seit diesem Beschluss des Gemeinderates hat es keine wesentlichen Änderungen
der Randbedingungen gegeben. Eine Bebauung dieser Freifläche wird nicht emp-
fohlen.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>


